

趣味も仕事も旅、旅行会社一筋五十年！

(株)第一旅行サービス



代表取締役 田中 茂氏
柏崎市東本町 1-1-2
Tel.21-1551 Fax.21-0087

冬の貴重な晴れ間の十二月下旬、東本町にあります株式会社第一旅行サービスを訪ねました。店内に入りますと旅行先のパンフレットや昔懐かしいグリーンスタンプの景品が並んでいる傍らお客様を対応されている社長の田中茂さんが出迎えてくれ二階の事務所で話を聴きました。

田中茂さんは一九四七年生まれ、西山町礼拝の出身で当時の内郷中学校・新潟短大を卒業。その後、半年間リケン鑄造にお勤めになった後、昭和四十三年二月、吉田町にある日本旅行に五年間勤務。その後昭和四十八年、柏崎に日本旅行が開業しそちらに転勤、十年間お勤めになったそうです。

その後、駅の中にある旅行センターに四年間、長岡市内にある日本旅行に六年間お勤めになりました。

「市外と柏崎で二十五年勤めました。我々の商売は夢を売る商売ですが結構きつく、添乗もしますし、企画もしますし、集金もします」と田中さん！

「日本旅行は国鉄の資本なので吉田町時代は五年間毎日、泊りながら切符売りをしました」

旅行会社業務の他に切符売りを？

「当時の周遊券は限られた会社が扱っていましたから……」

それでもお忙しいと思うのにその傍らグリーンスタンプの交換業務も委託されていたそうです。

田中さんは柏崎のお客様が多かった事もあり平成五年、お世話になっている方から独立を勧められ、日本旅行特約店としてスタートしました。最初は半田で三年間お店を開業！その後穂波町に移転し、八年間営業した後、ニコニコ通りの現在の店舗に移転されました。

そんな田中さんのご家族は、母親と二人家族！「昔から独身ですよ」と田中さん！

ご趣味は？

「趣味はやっぱり辛い事もありますが五十年やっている仕事です。この仕事が好きです」素晴らしい

……

お客様の集客はどのように？

「銀行の親睦会等で社長さんとの交流をもち、そこからお客様が広がって行きました」昔は紹介セールスで営業をやっていたそうです。会社名の由来を尋ねると「出雲崎にある菩提寺のご住職さんに相談し、お客様第一でサービスを良くする」と言う事で今の社名になったそうです。

取材の最後にこれからの会社の事をお聞きすると「後継者の事ですね……それだけが悩みです」お話を聞いていても私も痛感しながらお店を後にしました。

(編集委員 ㊦・㊧取材)

